

2024-11-27

¿Un mensaje desde las sombras? Diana Sánchez Barrios podría sorprender en la presentación de su libro¿REAPARECERÁ? EL COMPADREEXONERADOS

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.elgrafico.mx/al-dia/diana-sanchez-barrios-mensaje-presentacion-libro-una-rebelion-de-los-marginados-por-la>
viernes 29 de noviembre de 2024 3:26

Se recupera del atentado ocurrido hace unas semanas en calles del Centro Histórico

Se espera que hoy la diputada y coordinadora de la Asociación Parlamentaria Mujeres por el Comercio Feminista, Silvia Sánchez Barrios, presente el libro: "Una rebelión de los marginados por la justicia social y la dignidad de su trabajo", escrito por su hermana Diana Sánchez Barrios, quien se recupera del atentado ocurrido hace unas semanas en calles del Centro Histórico; Diana ya salió del hospital y su salud mejora en un domicilio particular, por lo que se espera que podría grabar un mensaje para la presentación de su libro, aunque todavía no hay fecha para que regrese a su trabajo en las calles de la Ciudad de México.

Ayer, el magistrado presidente interino del Tribunal Electoral de la CDMX, Armando Ambriz Hernández, participó en el Encuentro Nacional de Magistraturas Electorales 2024, en el que presentó un caso "relevante" que incluía el uso de la Inteligencia Artificial para generar imágenes, y que concluyó con una resolución para proteger a las infancias, aunque la demanda no mencionaba un afectado concreto e identificable; hubo quien pensó que Ambriz debió hablar de cómo utilizar las instituciones para ayudar a los compadres o sus hijos, sobre todo, por la batalla que dio para que la familia Monreal no perdieran la alcaldía Cuauhtémoc, tal vez porque fracasó no utilizó ese ejemplo.

La traición de los Yunes rindió frutos. Luego de que apoyaran a Morena en el Senado de la República para que se aprobara la Reforma Judicial el pasado mes de septiembre, se borraron las denuncias que existían contra Miguel Ángel Yunes Márquez en el estado de Veracruz, entidad gobernada por Morena, en donde de paso el gobierno estatal tiene de su lado a la fiscalía.